

# *7 athlètes cubains sont qualifiés pour les jeux Panaméricains*

---



Sept athlètes cubains sont déjà qualifiés pour les Jeux Panaméricains de Toronto, qui se dérouleront du 10 au 26 juillet, a signalé Daniel Osorio, le responsable technique de la Fédération Cubaine.

Dans des déclarations à l'Agence d'Information nationale, Daniel Osorio a précisé que davantage de sportifs cubains vont se qualifier dans les prochains mois.

Le responsable sportif cubain a précisé que 15 athlètes cubains ont déjà réalisé les performances minimales pour les Championnats du monde, qui auront lieu à Beijing du 22 au 30 août prochain.

Cuba n'enverra que des sportifs qui peuvent espérer monter sur le podium ou accéder aux finales.

Daniel Osorio a expliqué que les sportifs cubains auront deux rendez-vous important au mois de mai : la Coupe Cuba et le barrientos in memoriam, qui se dérouleront au Stade Panamericano de La Havane.

Les autres compétitions au programme des Cubains sont le tournoi José Godoy, pour le saut de haie, le 7 mars ; le tournoi Aurelio Janet de lancer, du 30 avril au 4 mai et le tournoi de sprint Rafael Fortun du 13 au 17 mai.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48383-7-athletes-cubains-sont-qualifies-pour-les-jeux-panamericains>



**Radio Habana Cuba**